

Alcaldía: Ortiz asiste a la Jornada de Puertas Abiertas del Club de Padel Coimbra con motivo del 'Día del Niño'

Fecha de publicación: 19/04/2015 0:00

Descripción:

El regidor, como gran aficionado que es del padel, ha querido asistir a la apertura de esta jornada que ha permitido durante el día de hoy disfrutar a jóvenes y niños de los dos barrios del distrito de la práctica de este deporte de forma gratuita.



El Alcalde, Daniel Ortiz, ha asistido a la Jornada de Puertas Abiertas que el Club de Padel Coimbra del Distrito Parque Coimbra-Guadarrama ha ofrecido en el día de hoy

para sumarse así a la jornada lúdica del 'Día del Niño' que está viviendo la ciudad de Móstoles este fin de semana.

El regidor, como gran aficionado que es del padel, ha querido asistir a la apertura de esta jornada que ha permitido durante el día de hoy disfrutar a jóvenes y niños de los dos barrios del distrito de la práctica de este deporte de forma gratuita. Acompañado del presidente de dicho club, Juan Serrano, el alcalde ha animado a los participantes a disfrutar de este deporte.

La Jornada de Puertas Abiertas ha comenzado a las 17:00 h y se ha prolongado durante toda la tarde, hasta las 19:00 h, resultando ser un éxito de participación que ha permitido acercar y conocer más este deporte a los más jóvenes del distrito

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- www.danielortizespejo.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo